



UNION INTERFÉDÉRALE
DES AGENTS DE LA
FONCTION PUBLIQUE
FORCE OUVRIÈRE

46 rue des Petites Écuries - 75010 Paris

01 44 83 65 55

secretariat@fo-fonctionnaires.fr



COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 30 janvier 2024

C'est le moment de se mobiliser pour les salaires !

Aujourd'hui les agriculteurs se mobilisent et dénoncent la politique du gouvernement parce qu'ils veulent pouvoir vivre de leur travail.

Face à l'inflation et à la politique d'austérité imposée par le gouvernement, c'est la même exigence que posent tous les salariés, et en particulier les agents publics :

- **Percevoir une rémunération qui permette de vivre dignement.**

C'est pourquoi Force Ouvrière Fonction publique apporte son soutien aux mouvements en cours, et en particulier au mouvement des agriculteurs qui ont annoncé un blocus de la capitale cette semaine.

L'urgence reste les salaires !

Depuis 2000, les fonctionnaires ont perdu 27,5% de pouvoir d'achat entre les années de gel ou de trop faibles revalorisations du point d'indice. Depuis trois ans, la forte inflation subie nécessite une revalorisation immédiate de 10% du point d'indice.

Concernant les carrières, les agents des catégories C et B démarrent au SMIC et les agents de la catégorie A péniblement à 10% au-dessus.

Depuis des années, le gouvernement refuse toute négociation sur les rémunérations des fonctionnaires et impose ses réformes, comme la Loi de transformation de la Fonction publique ou la Loi sur les retraites, par le passage en force.

En procédant ainsi, il porte l'entière responsabilité de la situation chaotique dans laquelle nous nous trouvons.

Aussi, Force Ouvrière Fonction publique a décidé de déposer un préavis de grève pour l'ensemble de la Fonction publique à compter du 5 février 2024 compte tenu du délai de prévenance qui nous est imposé et jusqu'au 31 mars 2024.

Ce préavis de grève jusqu'au 31 mars 2024 pourra être reconduit si nécessaire.

Force Ouvrière Fonction publique invite tous ses syndicats à réunir les personnels en assemblée générale ou en heures mensuelles d'information pour préparer, à tous les niveaux la mobilisation permettant d'aboutir à une véritable augmentation des salaires par tous les moyens y compris par la grève.